
4
雅昌聚焦

加速国际化，再铸新奇迹

文/万捷 集团董事长兼总裁
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尊敬的各位嘉宾、亲爱的雅昌同事们：

大家下午好！

今天又是我们雅昌大家庭每一位亲人在北京欢聚一堂的日子，在这

里，我们总结、回顾 2014 年，展望新的一年。

在这里，我非常感慨，过去的一年，是雅昌遇到的挑战、压力最大的

一年。但是，每一次压力和挑战反而让雅昌人更有激情、更有斗志。

去年，中国经济非常困难，但是在刚刚各事业部总经理讲话中，没有

一个说遇到了什么困难，而是在检讨自己，所以，让我代表雅昌文化

集团，对在过去的一年、过去的二十一年所做出各种贡献的每一位雅

昌员工以及你们的家属表示衷心的感谢！谢谢你们！同时，也感谢

二十多年以来，每一位支持我们的客户朋友、供应商朋友以及合作伙

伴；感谢中国文化基金的股东们对我们的理解、支持和帮助！

过去的一年，我们既要克服新的困难，制定新的战略，又要保持我们

经营业绩的增长。俗话说，请客忙三天，盖房忙三年。但是就在这样

困难的环境中，去年，我们完成了上海艺术中心的建设；深圳艺术中

心也进入了新的业务状态；在各部门的鼎力支持和配合下，我们的北

京艺术中心也即将在今年创造让全世界瞩目的奇迹！这种压力和重

任，一般人很难承受，但是雅昌人从创业开始，就是一边工作一边装修，

而且随着我们业务的不断扩大，我们也一直处于这样的状态，我们每

个雅昌人，在这二十一年，已经习惯了这样的状态，也正是这样不断

地超越自己、不断冲破挑战、不断地努力创造新的奇迹，达成目标。

2015 年，实际上是雅昌条件最好的一年——我们在上海创造了新的

地标；在深圳创造了世界新的艺术中心！

今天，我们在美国的合作伙伴，给我发来微信说，他已经把他们最大的

一处区域改造成了雅昌的展示中心，即便现在，我们资金还未进入，但

他已经是雅昌人了！去年，我们向美国介绍了雅昌的商业模式、雅昌人

的精神以及雅昌的专业服务，以他为代表的美国谈判者、合作伙伴，充

满了对雅昌、对中国企业的尊敬；对中国文化的热爱、对文化充满激情

的年轻人、艺术爱好者表示敬佩。今年，我们谈判的第一、第二位合作

伙伴，先后来到雅昌，并向我们表示与雅昌合作的决心，希望成为雅昌

的合作伙伴。实际上，此次的美国行，也是对雅昌二十多年的发展的一

次检验——我们这样的模式是否适合美国等国际市场。

2014 年，我们重新梳理了所有的商业模式；基本完成了所有的基础

建设工作，未来，我们将着重打造雅昌国际化战略，2015 年，雅昌

人面临的最大挑战是如何创造新的奇迹、如何真正实现我们的价值。

2015 年的前两个月，我们的业绩已经发生了很多的变化。今天，在

这个舞台上，各事业部的总经理也都表达了他们对 2015 年的憧憬，

2015 年，注定是雅昌爆发的一年！

在这里，我郑重地向每一位雅昌人呼吁；羊年，我们要真正的扬眉

吐气；真正实现“为人民艺术服务”以及“艺术为人民服务”，只

有数字才能代表我们创造的奇迹！

未来属于富有激情的雅昌年轻人，我希望我们的管理者能为这一批富

有创造力的年轻人创造更广阔的发展平台，新的一年，期望我们团结

一致，为创造雅昌新的奇迹共同努力！




